



*Es gibt eine Zeit zum Leben
und eine zum Sterben.
Wenn die Kraft zu Ende geht,
ist es kein Sterben,
es ist eine Erlösung.*

Traueradresse:
Margrit Demuth
Grundstrasse 31
8712 Stäfa

Wir sind traurig und nehmen Abschied von

Walter Koch

16. Oktober 1940 – 6. März 2015

Nach einer langen, geduldig ertragenen Krankheit wurde am letzten Freitagabend mein lieber Lebensgefährte, unser Wädi, Opa und Bruder im Alter von 74 Jahren von seinen Leiden erlöst.

In stiller Trauer:

Margrit Demuth

Rita und Martin Furrer

mit Melanie

Claudia und Marco Rüegg

mit Fabian

Brigitt Pfister und Daniel Häusermann

mit Patrick Pfister

Margrith Peter

Verwandte und Freunde

Die Abdankung findet am Freitag, 13. März 2015, um 11.00 Uhr am Urnengrab in Stäfa statt.

Es werden keine Trauerzirkulare versandt.